
Вывески на индивидуальных 
туалетных комнатах

Что такое индивидуальная туалетная комната?
Индивидуальная туалетная комната — это туалет (или туалетная комната), который 
может использоваться только одним человеком. 

Что такое вывеска универсальной туалетной комнаты 
и когда она нужна?
Вывеска универсальной туалетной комнаты указывает, что туалетная комната может 
использоваться людьми любого пола. Вывеска универсальной туалетной комнаты 
обязательна для индивидуальных туалетных комнат. Это требование вступило в силу 
в соответствии с местным законом № 79 от 2016 года.

Что такое местный закон № 79 от 2016 года?
•  Этот закон требует, чтобы на всех предприятиях, где имеются индивидуальные туалетные 

комнаты, все такие туалетные комнаты были универсальными (для людей любого пола).

•  Этот закон не требует никаких физических изменений имеющихся индивидуальных 
туалетных комнат, кроме размещения соответствующей вывески.

Какая вывеска для этого подходит?
Департамент не дает конкретных предписаний. Вот пример подходящей вывески:

Где должна размещаться универсальная вывеска? 
Универсальная вывеска должна быть размещена на стене рядом с дверью 
индивидуальной туалетной комнаты.

Подача жалоб
Жалобу на отсутствие универсальной вывески на индивидуальной туалетной комнате 
можно зарегистрировать в системе регистрации жалоб 311 города Нью-Йорка на сайте 
https://www1.nyc.gov/311/ или по телефону 311.

Signage Example

Универсальная туалетная комната



Single-Occupant Toilet Room Signage

What is a single-occupant toilet room?  
A single-occupant toilet room is a toilet room – or restroom – that can only be used by only  
one person. 

What is a gender-neutral toilet room sign and when is it required? 
A gender-neutral sign indicates that a toilet room can be used by a person of any sex. A gender- 
neutral toilet room sign is required for single-occupant toilet rooms. This requirement was put  
into place by Local Law 79 of 2016.

What is Local Law of 79 of 2016? 
•  Requires that all businesses with single-occupant toilet rooms, make such toilet rooms available  

for use by persons of any sex.

•  Does not require physical alterations to such single-occupant toilet rooms except for the  
posting and maintenance of appropriate gender-neutral signage.

What gender-neutral signage is appropriate?
While the Department does not require specific signage, the following would be appropriate:

Where must the gender-neutral signage be posted? 
Gender-neutral signage must be posted on the wall, adjacent to the door of a single-occupant 
toilet room.

Submitting a Complaint  
Any single-occupant restroom without adequate gender-neutral signage can be reported to  
New York City’s 311 complaint system at either https://www1.nyc.gov/311/ or by calling 311.

Signage Example

ALL-GENDER RESTROOM


